

DIJO JAIME GUZMAN:

"E. Kennedy Pone en Situación Embarazosa A Oposición Chilena"

- Duras críticas al senador norteamericano expresó el dirigente de Renovación Nacional, al referirse al apoyo otorgado por Kennedy en Washington a sectores de la oposición política en Chile.
- Heraldo Muñoz, integrante de la comisión política del PS-Núñez, señaló que Edward Kennedy es "un conocedor de la realidad nacional". Estimó que el proyecto de sanciones económicas no prosperará "en su versión más dura".

Como "mediocre noticioso" calificó el vicepresidente de Renovación Nacional, Jaime Guzmán, al senador demócrata, Edward Kennedy, quien se refirió a la entrega de medios materiales y morales de apoyo para aislar al gobierno chileno, en una reunión de la WOLA (Washington Office for Latin América).

Jaime Guzmán señaló que "más allá de sus conocidas debilidades morales, creo que el fondo que explica las actuaciones del señor Kennedy estriba en que se trata de una persona muy poco inteligente".

Agregó que hay mediocres discretos y mediocres noticiosos, "Kennedy es el prototipo de estos últimos".

A su juicio, Kennedy pone en una situación muy embarazosa a la oposición chilena y señaló más adelante que estima que "muchos de los dirigentes opositores han demostrado que el apoyo económico y político que reciben desde el exterior, incluidas las internacionales partidistas a que pertenecen, ha debilitado en ellos el sentido de la igualdad nacional".

Guzmán expresó que nadie discute que la defensa de los derechos humanos trascienda la soberanía de los estados "pero, resulta evidente que las intromisiones foráneas que se realizan a solicitud de chilenos mendicantes, desborda largamente ese ámbito y entre de lleno en un intervencionismo en nuestros asuntos políticos internos".

REITERA ODIOSIDAD

A su vez, Jaime Tormo, presidente de la Democracia Radical, indicó que "el Señor Kennedy reitera su odiosidad" al referirse también al llamado del senador norteamericano en Washington, el 11 de septiembre pasado, con motivo del décimocuarto aniversario del gobierno militar en reunión del WOLA.

Luego precisó que "su odiosidad parece nacer de la no aceptación de parte del gobierno de la intromisión de

un país extranjero en sus asuntos internos".

Tormo agregó que "lo grave es que involucra a la oposición chilena en un acto de lesa patria al decir que la está apoyando materialmente" y precisó que "la apoya con dólares ya que no tiene fuerza moral alguna para hacerlo espiritualmente".

"La insistencia de un organismo como WOLA nos indica, que lo que el Presidente sostuviera en su último mensaje sobre la cantidad enorme de dólares que se invierten para la desinformación de la situación chilena. Ello mueve a mucha gente que actúa en función de obtener ayudas materiales" afirmó el presidente de la Democracia Radical.

HERALDO MUÑOZ

Refiriéndose al mismo tema, Heraldo Muñoz, integrante de la comisión política del Partido Socialista-Núñez, señaló que Edward Kennedy es "un conocedor de la realidad nacional" y que ha sido "un crítico de las violaciones a los derechos humanos que se producen tanto en la Unión Soviética como en Chile".

Muñoz señaló en cuanto a la intervención que "plantear el tema sólo en el terreno principista es esquivar las causas de fondo del problema." Agregó que "el gobierno tiene que asumir su responsabilidad como el causante último de los proyectos de sanciones económicas que encabeza Kennedy".

Heraldo Muñoz añadió que no cree que el proyecto de sanciones económicas prospere en su versión más dura, aunque estimó que puede aprobarse algún tipo de sanciones.

Asimismo agregó "que es necesario tener presente que Estados Unidos se enfrenta por un lado con un gobierno que transgrede los derechos humanos y se reduce a avanzar a la democracia, pero por el otro enfrenta límites a la confrontación abierta con un gobierno de corte anticomunista y que promueve un modelo económico altamente valorado en la Casa Blanca".